

9/5
五郎

内部文書問題

米国と統幕長擁護の防衛相

日本共産党の井上哲士議員は4日の参院安保法制特別委員会で、

河野克俊統幕長と

米軍幹部との会談記

録問題をめぐる中谷元

防衛相の姿勢をただ

しました。中谷氏は「資料の真偽は調査中だ」と答弁を避け続け一方、米国と河野統幕長を擁護する姿勢を浮き彫りにしました。

井上氏

「会談記録の存否調査なら簡単

本人に確認すればいい」

防衛相なんらただす姿勢なし

発言を）聞いたのか。ながら、面談の場でなん

中谷防衛相 本人の らただす姿勢のない中谷

発言について、直接と 氏。井上氏は「まともに

うだったかどううこと 調査する姿勢ではない」

は尋ねておりません。と批判しました。

河野氏との面談を認め

井上氏は、会談記録の存否の調査について「河

野統幕長本人への確認が必要かつ、簡単な方法だ」と述べ、すぐにもできることを指摘。河野氏が3日の記者会見で、暴露された内部文書について「見た」と答えていることをあげ、発言内容を本人に直接たどりたのかと追いました。

井上・河野氏に会つたときに、（昨年末の



質問する井上哲士議員＝
4日、参院安保法制特委

井上氏「組閣前『夏までに』と約束した

統幕長の責任問わないのが

防衛相まともな答弁で

井上氏は、昨年12月の

訪米時に戦争法案を「夏までには終了する」と約束した河野氏の発言について

中谷氏は「来週も結果

いても、『真っ先に本人を』報告できるだけの全力で確認すべきことだ」と述べる

指摘。河野氏が3日の会見で「ただで、なんらまともな

見で「与党が多数を占めたのは事実で、成立可能たた」た。

井上氏は、参院での戦性が高いなど認識を持つたのは確かだ」と述べ、争法案審議にはこの問題

事実上、内部文書の発言の究明が不可欠だと強調

を認めていた」とを突き

し、改めて河野氏の国会への証人喚問を求めま

した。

井上・河野氏に会つたときに、（昨年末の

うかがう姿勢を示してい

わる」と繰り返す中谷氏が組閣する前の発言